

Spargel-Erzeugerverband Franken e.V.

www.spargel-franken.de

Geschäftsstelle: Max-Joseph-Straße 9, 80333 München



Pressemeldung

Neue Fränkische Spargelkönigin gekrönt

(SF, 14.03.08)

Eva Boss aus Fürth ist die Fränkische Spargelkönigin für die Jahre 2008 und 2009. Die neue Fränkische Spargelkönigin ist 23 Jahre alt und seit 2007 Knoblauchsländer Spargelprinzessin. Die ausgebildete Bürokauffrau studiert derzeit Betriebswirtschaft in Erlangen und arbeitet auf dem elterlichen Gemüsebaubetrieb mit. Ihre Hobbys sind fotografieren, kochen, Ski fahren und Städtereisen.

Mit einem feierlichen Zeremoniell krönten am 13. März 2008 in Nürnberg die bisherige Fränkische Spargelkönigin, Kathrin Kupfer aus dem oberfränkischen Hausen, und der Vorsitzende des Spargel-Erzeugerverbandes Franken e.V., Hans Höfler aus Nürnberg-Buch, die neue Regentin. Die Versammlung der fränkischen Spargelbauern fand zur Vorbereitung der im April beginnenden Erntesaison für heimischen Spargel statt.

Eva Boss wurde vom Beirat des Spargel-Erzeugerverbandes Franken e.V. in geheimer Wahl aus dem Kreis der amtierenden Fränkischen Spargelprinzessinnen zur Fränkischen Spargelkönigin gewählt. Ihr Lieblings-Spargelrezept ist Crêpes-Rolle mit knackig gekochtem fränkischen Spargel. Das genaue Rezept sowie weitere Informationen zur Königin, zum Erzeugerverband und zu den Möglichkeiten, frischen Spargel direkt bei fränkischen Spargelbauern einzukaufen, können auch im Internet unter www.spargel-franken.de abgerufen werden.

14. März 2008
Theo Däxl

Vorsitzender: Hans Höfler, Baststraße 14, 90427 Nürnberg-Buch, Tel.: 0911/381294, Telefax 0911/382604
Geschäftsführer: Theo Däxl, Max-Joseph-Straße 9, 80333 München, Tel.: 089/55873 101, Telefax 089/55873 505
Bankverbindung: DZ Bank AG, München, BLZ 701 600 00, Konto Nr. 124 849